

LA1: Bildungsgrenzen überwinden - Unser Weg zum vereinten Europäischen Hochschulraum

ÄNDERUNGSANTRAG LA1-213

Antragsteller*in: *Julian Fritsch, Johannes Sablatnig*

Status: *Modifiziert übernommen*

Antragstext

Von Zeile 215 bis 216 einfügen:

und die internationale Vernetzung der Studierenden vorantreiben wollen. Ein gutes Vorbild hierfür ist die European Law Students' Association (ELSA).

Mit der European Students' Union (ESU) gibt es auf europäischer Ebene auch eine Dachorganisation der nationalen Studierendenvertretungen. Wir bedauern, dass die ESU die Chance nicht nützt, sinnvolle Kooperationen der europäischen Staaten im Hochschulbereich einzufordern und anzutreiben, sondern sich zunehmend mit identitätspolitischen Fragen beschäftigt. Wir fordern die ÖH dazu auf, sich innerhalb der ESU für eine verstärkte Verschränkung des europäischen Hochschulraums anhand der genannten Forderungen einzusetzen.